

CAEN NORDIC

Une nouvelle exposition à la Bibliothèque Alexis de Tocqueville

La Ville de Caen poursuit son engagement pour la transition écologique en inaugurant une nouvelle exposition "Caen Nordic" à la Bibliothèque Alexis de Tocqueville. Accessible dès le vendredi 14 février 2025, cette exposition met en lumière les innovations écologiques des pays nordiques et baltes ainsi que les initiatives locales en faveur d'un urbanisme durable.

Un regard nordique sur la transition écologique

Face à l'accélération du réchauffement climatique, les villes doivent s'adapter aux nouveaux risques climatiques. Protection de la biodiversité, sobriété énergétique, lutte contre les îlots de chaleur, préservation de l'eau : autant de défis que les pays nordiques et baltes relèvent depuis plusieurs décennies grâce à des politiques avant-gardistes et des micro-projets durables impliquant activement les citoyens.

Cette exposition Caen Nordic explore ces solutions inspirantes et met également en lumière les initiatives écologiques mises en place à Caen dans le cadre du programme « Caen Quartiers en Transition », qui vise à réduire l'empreinte carbone de la ville d'ici 2030.

Caen Nordic, un label au service du territoire

Cette exposition s'inscrit dans le cadre du label **Caen Nordic**, lancé en 2021 pour renforcer les liens entre la Ville de Caen et les pays nordiques et baltes (Danemark, Finlande, Islande, Norvège, Suède et Estonie, Lettonie, Lituanie). Ce label a pour vocation de favoriser les échanges culturels, économiques et éducatifs avec ces territoires.

Depuis de nombreuses années, Caen entretient des relations privilégiées avec ces pays, notamment à travers le festival **Les Boréales**, plus grand festival dédié aux cultures nordiques en Europe et dont la 33^e édition consacrée aux Pays Baltes se déroulera du 12 au 23 novembre 2025. La Suède et la Finlande ont également participé à la reconstruction de la ville après la Seconde Guerre mondiale en apportant un soutien matériel et technique.

Enfin, dans le cadre de son accréditation Erasmus+ 2021-2027, la Ville de Caen a choisi ces territoires pour les mobilités des élèves des écoles locales, favorisant ainsi des échanges enrichissants avec des villes telles que Bredebro au Danemark, Tartu en Estonie ou encore Trakai en Lituanie.

Comité scientifique : Ville de Caen - Communauté urbaine Caen la mer - Campus de Caen de Sciences Po Rennes

Rédaction des textes : Clémence Hérout et Nicolas Escach

Illustrations : François Boissel

Scénographie et graphisme : Agence Utopia

Après la visite de l'exposition, poursuivez votre découverte de Caen Nordic sur le site www.caen.fr/caen-nordic

Contact presse :

Ville de Caen (par intérim) :

Daniela Terzi

02 31 25 45 94 / 07 84 51 03 97 / d.terzi@caenlamer.fr